

JuFeJus: Ministros de todo el país se reunieron en Catamarca

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 16 Septiembre 2024 08:29

El presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín y el ministro Ariel Gustavo Coll participaron el pasado viernes en la provincia de Catamarca de la reunión de Comisión Directiva de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia (JuFeJus).

El encuentro tuvo lugar en la ciudad de Tinogasta y sirvió para analizar temas de interés común a las Cortes Provinciales y de Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Las deliberaciones se desarrollaron en horas de la mañana, luego del Congreso Nacional de Capacitación y el Congreso del Foro Penal Juvenil, ambos organizados por la JuFeJus.

La reunión de la comisión directiva de la Junta Federal se llevó a cabo con la participación de ministros y ministras de 20 provincias, y congregó a un total de 39 magistrados y magistradas de manera presencial, mientras que 5 participaron virtualmente.

En la oportunidad, se llevó a cabo la elección de las nuevas autoridades del Instituto Federal de Innovación, Tecnología y Justicia (IFITEJ), resultando elegido presidente el juez de Mendoza, Mario Adaró, vicepresidente la ministra de Catamarca Fabiana Gómez, vicepresidente segundo el juez de la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Sergio Torres, en tanto el ministro Coll fue designado secretario General del referido Instituto.

Este organismo es el encargado de coordinar las iniciativas tecnológicas que promuevan la modernización y el acceso a la justicia en las diferentes jurisdicciones del país.

Además se autorizó el Convenio de Cooperación y Asistencia Técnica entre JUFEJUS, el Ministerio de Justicia de la Nación y la Asociación Civil Missing Children Argentina.

Este acuerdo tendrá como objetivo fortalecer el intercambio de información y coordinar acciones orientadas a la búsqueda ágil y eficaz de niños, niñas y adolescentes perdidos.

Como parte del convenio, Missing Children Argentina se integrará a la plataforma digital Bus Federal de Justicia, lo que facilitará la colaboración entre los organismos judiciales y las organizaciones dedicadas a la protección de las infancias.

Al hablar en la reunión, la presidenta de Junta Federal, Dra. Emilia María Valle agradeció a los ministros de la corte y a los integrantes de los grupos organizadores de cada una de las actividades que se realizaron en nuestra provincia enalteciendo el trabajo federal que se llevó a cabo.

JuFeJus: Ministros de todo el país se reunieron en Catamarca

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 16 Septiembre 2024 08:29

